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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE PROTECCIÓN CIVIL 

 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas del día dieciocho de Agosto del 

año dos mil diez, en la sala de juntas del consejo de Participación Ciudadana, 2 Pte. N° 107 Col 

Centro de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 

fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario 

para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 

ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 

Ing. Alberto Vivas Arroyo Director de la Unidad Operativa de Protección 

Civil Municipal 

Lic. Gustavo Cabrera A. Rpte. De la Dirección de Protección Civil 

Municipal 

T.U.M. Edgar Varela Cortés Presidente del Consejo Ciudadano de Protección 

Civil 

Tec. David Silva Aguilar                                       Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de      

                                                                             Protección Civil 

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza  Consejero 

T.U.M. Agustín Santos Gamboa                         Consejero 

Dr. Felipe Tepale Cuenca                                    Consejero  

Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez Consejero 

Arq. Rosa Elena López Rosales                            Consejera 

Srita. Carolina Hernández Maldonado Consejera del Consejo de la Juventud 

T.U.M. Mario Fortiz Teutli  Suplente T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández 

Arq. David Del Carmen Vázquez Suplente de Arq. Rosa Elena López Rosales 

Arq. José Juan  López Rodríguez                         Suplente de Urb. Julio Marcelo Ramírez Flores 

Patricia Ivonne Carrasco Sosa                             Suplente de Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza 

Lic. José Velázquez Mastache                             Suplente del Lic. Erich Junghanns Diestel                                                                  

Lic. Adriana Cisneros Pieza                                   Invitada Especial  

Lic. Alejandro Ávila Fraginals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación    

Ciudadana 

 

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Agosto bajo el 

siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia 

2. Lectura y aprobación del Orden del Día  

3. Presentación del proyecto de “Alarmas en Ríos”  

4. Acciones a realizar para el Proyecto de “Capacitación a Unidades Habitacionales”  

5. Asuntos Generales. 

 Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 

 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL E INICIO DE LA SESIÓN 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Presidente del Consejo, da la bienvenida a los Consejeros 

Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, posteriormente hace la 

declaratoria de que existe quórum legal e inicia la sesión, continua y da lectura del orden del día 

y procede a circular el acta de la sesión anterior para rubrica de los presentes. 
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Continua y cede la palabra a la Srita. Carolina Hernández Maldonado diseñadora y consejera del 

Consejo Ciudadano de la Juventud, quien propuso dentro de su Consejo la iniciativa de mejorar 

la imagen del proyecto “Ni una veladora más” para un mejor entendimiento en la población 

juvenil. A continuación Carolina Hernández Maldonado presenta la propuesta de imagen en 

cartel para la difusión del programa, tratando de apoyar en la campaña de concientización a la 

sociedad en el tema del exceso de velocidad y bebidas alcohólicas (Presenta propuesta). 

 

T.U.M. Agustín Santos Gamboa.- Autor del proyecto comenta que el poster está muy bien hecho y 

propone modifique el símbolo del velocímetro a color amarillo y muestre en la imagen que sea 

una señal vial. Igualmente expone que reemplace la calavera por la silueta de una persona 

atropellada o unos “frenones” en el pavimento, ya que la imagen es un poco agresiva.  

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Opina que haga más grandes las líneas rojas y que añada una 

pequeña imagen de la calavera, para que progresivamente se aumente el tamaño conforme a 

las velocidades de la imagen del velocímetro, reflejando y dando a entender, que a mayor 

velocidad mayor es el riesgo de morir en un accidente.  

 

Arq. David Del Carmen Vázquez.- Plantea que cambien los colores a rojo y amarillo para que 

resalten más las imágenes.  El Presidente del Consejo, pregunta donde se colocarían los logotipos 

del Consejo, autoridades del H. Ayuntamiento y patrocinadores.  

 

Patricia Ivonne Carrasco Sosa.- Considera que los accidentes suceden no sólo por el exceso de 

velocidad, sino por el abuso del alcohol y expresa que en la campaña de difusión se incluyan 

cuestiones acerca de este tema.  

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.-Comenta que de acuerdo a los comentarios de la reunión del 04 de 

mayo, se acordó que para saber el impacto que tendrá una campaña, tienen que hacer un 

estudio de grupo con varias propuestas y después hacer un análisis de las reacciones que se tiene 

en un grupo muestra, para saber qué imagen tendrá mejor y mayor impacto.  

 

Srita. Carolina Hernández Maldonado.- Explica que sería prudente realizar varios modelos de 

posters para que se distribuyan en la Ciudad, exponiendo ideas como, reducir de velocidad, el No 

consumo de alcohol y uso de celulares mientras manejan, pero en diferentes prototipos.  

 

Patricia Ivonne Carrasco Sosa.- Recalca que deben hacer énfasis en el velocímetro y modificar los 

colores para que la imagen de la calavera tenga más impacto. Srta. Carolina Hernández 

Maldonado, propone nuevas frases para el proyecto como: “Tu vida es tan larga como el 

camino” o “No contribuyas a encender una veladora más”. No cambiar el concepto del poster 

sino la frase. Los Consejeros Ciudadanos presentes concuerdan en que se deben incluir colores 

llamativos como amarillo y rojo, así como recalcar las figuras, como si fueran señales viales para 

darle un énfasis de carretera.  

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Agradece a los Consejeros su participación y la lluvia de ideas para 

continuar con la campaña “Ni una veladora mas”. Antes de continuar al siguiente punto del 

orden del día, presenta a la Lic. Adriana Cisneros Pieza, encargada de la comunicación interna y 

externa de los Consejos Ciudadanos, así como al Ing. Alberto Vivas Arroyo Director de la Unidad 

Operativa de Protección Civil Municipal.  

 

Continúa con el orden del día y en el punto número 3, presentación del proyecto “Alarmas en los 

Ríos”. Comenta que se comunicó con el Ing. Julio Marcelo Solís, para ver la posibilidad de 

presentar el proyecto ante el Consejo Ciudadano, acordando otras fechas para realizarla, por 
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otra parte comenta que en los ríos donde están colocadas las alarmas se las están robando, 

siendo que está situación no puede ser posible, porque ya hasta los ríos son víctimas de 

vandalismo.  

 

Ing. Alberto Vivas Arroyo.- Director de Protección Civil Municipal, comenta que el proyecto trata 

de una prevención y alerta temprana, es decir, si el río sube de nivel inmediatamente suena una 

alarma que avisa a las autoridades correspondientes el peligro, y tomar medidas inmediatas, 

evitando accidentes. Dice que en este momento el Ing. Julio Solís está trabajando en la 

topografía de los ríos para avanzar en la mayoría de estos. Además el proyecto tiene sub 

proyectos de retorno, que a través de todo el cauce y de acuerdo a todas las curvas del nivel del 

agua, el programa arroja ciertos resultados, de cuántas y cuáles colonias se verían afectadas 

ante las constantes lluvias. Se piensa que el proyecto es muy útil para la planeación habitacional y 

para trazar zonas inundables. Con estos datos se llevaría un control dentro de los Registros de 

Obras Públicas para alertar a las autoridades, antes de que ciertas zonas se planeen para hacer 

obras. Añade que el proyecto está siendo trabajado en conjunto con alumnos de computación 

de la BUAP y de la UDLA. 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Explica que sería importante platicar con los estudiantes que están 

apoyando en el proyecto, y ver de qué manera podría participar el Consejo Ciudadano, o que 

acciones tomar para apoyarlos. Continua y pasa al punto número 4, que trata de las acciones a 

realizar para el Proyecto de “Capacitación a Unidades Habitacionales”, y comenta que el día 14 

de julio expuso la propuesta para capacitar y realizar simulacros en las 59 Unidades 

Habitacionales. 

 

Define que en primer lugar, deben realizar una reunión con los representantes de las Unidades 

Habitacionales para exponer el proyecto. En segundo lugar deberán revisar la confirmación de la 

participación de los comités habitacionales de Protección Civil. En tercer lugar, capacitar y 

difundir las medidas de seguridad a dichos Comités. Y en última instancia realizar los simulacros y 

evaluarlos en conjunto con el Consejo Ciudadano de Protección Civil y la Unidad de Protección 

Civil Municipal. Deja claro que el sistema de trabajo consiste en focalizar las unidades 

habitacionales y regionalizarlas. Que es necesario dividir los grupos para difundir trípticos con la 

información específica de cada brigada y la realización de simulacros. 

 

Ing. Alberto Vivas Arroyo.- Director de Protección Civil se suma al proyecto y realización de 

simulacros, para lo cual cuentan con una base de datos de las Unidades Habitacionales, que 

incluso tienen una posible lista de las personas que podrían ser capacitadores en cada zona. Y 

acuerda que dará instrucciones al Ing. Eduardo Vergara encargado de reunir la información.  

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Agradece el apoyo y explica que existe un registro de unidades 

habitacionales con sus respectivos representantes, mismos que se les convocaría en un salón para 

hacerles la presentación y acordar, qué unidades estarán de acuerdo en participar y apoyar el 

proyecto. Comenta que le gustaría saber qué, Consejeros Ciudadanos están dispuestos a formar 

parte del proyecto como capacitadores y en qué área podrían sumarse.  

 

Patricia Ivonne Carrasco Sosa.- Propone ser capacitadora en el tema de primeros auxilios. Arq. 

Rosa Elena López Rosales.- propone ser voluntaria en el área que los especialistas del Consejo lo 

decidan. (Sector de evacuación). Dr. Felipe Tepale Cuenca.- propone ser capacitador en el área 

de Salud y primeros auxilios. Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Del mismo modo propone ser 

capacitador para el área de primeros auxilios. T.U.M. Agustín Santos Gamboa.- propone ser 

voluntario para el área de Incendios. Tec. David Silva Aguilar.- Se propone como voluntario para 

capacitador en el área de Evacuación.  
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T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Contesta y propone que con base a la experiencia del Lic. Efrén 

Bashbush Bauza, haga una introducción de lo que es la Protección Civil, posteriormente 

procedería en apoyar en los diferentes talleres, y cerrar en la capacitación con una plenaria del 

manejo en caso de crisis. Ing. Alberto Vivas Arroyo.-Plantea que haga una reunión con el Lic. 

Eduardo Vergara el viernes 20 de agosto a las 4:00 pm para complementar el proyecto del 

Consejo Ciudadano de Protección Civil y de esta manera puedan adaptar a cada Unidad 

Habitacional el proyecto.  

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Dice que tiene 4 voluntarios para el área de Evacuación, 4 para 

Primeros Auxilios y 4 en el área de incendios falta una persona para búsqueda y rescate. Ing. 

Alberto Vivas Arroyo.- Señala que le gustaría terminar el proyecto antes de que termine el mes 

para que arranquen con la capacitación lo más pronto posible.  

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Propone que el proyecto se arme para finales de septiembre, y 

concluir con la semana de Protección Civil. Invita a los presentes que si conocen a algún 

especialista o conocedor del tema, lo inviten a participar como capacitador. Igualmente opina 

que en la reunión del viernes 20 de agosto, se haga un manual para la capacitación, una 

capacitación interna, un orden de cómo se haría la capacitación y la búsqueda de un espacio 

para hacer la capacitación masiva. Propone que la capacitación se realice en escuelas para 

que al final puedan hacer un simulacro y posteriormente realicen el simulacro directamente en las 

Unidades Habitacionales. 

 

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Comenta que junto con la Consejera Patricia Ivonne Carrasco S. 

presenciaron la semana de Protección Civil en Cuautla Morelos, la cual estuvo muy bien 

organizada y fue de gran utilidad para los ciudadanos que participaron, por lo que propone que 

de igual manera se haga una semana de Protección civil en el zócalo poblano, donde se realicen 

pláticas informativas sobre temas de protección civil y seguridad. 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Pide al consejero, que consiga  los datos de la semana de Protección 

Civil de Cuautla, para tener una base y antecedente de la realización de dicho evento, y justificar 

que este tipo de eventos funcionan en la sociedad, además de que son de suma importancia. 

Dice que antes de pasar al tema de Asuntos Generales pide a cada Consejero que diga su 

nombre para ratificar el compromiso de participar en el proyecto “Capacitación a Unidades 

Habitacionales” y quede asentado en el acta, a lo que los presentes respondieron en el siguiente 

orden: 

 

 T.U.M. Edgar Varela Cortés  Acepta Participar en el Proyecto 

 Lic. José Velázquez Mastache  Acepta Participar en el Proyecto. 

 Arq. José Juan  López Rodríguez  Acepta Participar en el Proyecto. 

 Arq. David Del Carmen Vázquez Acepta Participar en el Proyecto. 

 T.U.M. Agustín Santos Gamboa   Acepta Participar en el Proyecto. 

 Arq. Rosa Elena López Rosales   Acepta Participar en el Proyecto. 

 Gustavo Cabrera A.   Acepta Participar en el Proyecto. 

 Dr. Felipe Tepale Cuenca  Acepta Participar en el Proyecto. 

 T.U.M. Mario Fortiz Teutli    Acepta Participar en el Proyecto. 

 Patricia Ivonne Carrasco Sosa  Acepta Participar en el Proyecto. 

 Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza   Acepta Participar en el Proyecto. 

 Lic. Alejandro Ávila Fraginals  Acepta Participar en el Proyecto. 

 Tec. David Silva Aguilar                          Acepta Participar en el Proyecto. 
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T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Decide pasar al último punto del orden del día, Asuntos Generales, 

donde comenta que a nombre del Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera, la Lic. Adriana Cisneros 

abordará el tema del Auditorio de la Reforma, le cede la palabra. 

 

Lic. Adriana Cisneros.- Informa que el Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera, publicó un 

desplegado en periódicos locales titulado “Crónica de una demolición anunciada”,  procede a 

leerlo, entre lo cual se cita textualmente: “En noviembre del 2006 en una reunión con el 

Gobernador para apoyar la existencia de la Orquesta Sinfónica de Puebla me dice que se harán 

obras en Los Fuertes, el futuro Centro Expositor,  y que al auditorio se le quitaran las cúpulas y se 

pondrán unas lunarias”… “Febrero-marzo 2007 se inicia la temporada de la Orquesta Sinfónica y se 

le niega su uso, solo tenía unas goteras, y en cambio se le presta a un grupo religioso…”…”En 

agosto del mismo año prohíben la entrada al Auditorio para verificar su estado estructural”…”En 

2007 todos los Consejeros firmamos nuestra posición a que el Centro Expositor se realizara en los 

Fuertes” “CONACULTA envía un escrito donde dice no haber dado el visto bueno para que se 

realice la obra” “2007-2008 dañan intencionalmente la base del soporte central…para dar la 

impresión que el Auditorio esta en malas condiciones y es peligroso…”…”En mayo 2009 como 

Presidente de los Consejos Ciudadanos pido apoyo al Gobernador del Estado, a la Presidenta 

Municipal, al Senador Melquiades Morales y al Srio. de Cultura y todavía estamos esperando su 

respuesta”…”Julio de 2010 el Ing. García Ramírez declara a los medios que no hay proyecto de 

rescate…ese mismo julio se habla de demolerlo”. “salvemos el auditorio de la Reforma”  y el Ing. 

Francisco Sánchez Díaz de Rivera firma como responsable.  E invita a los presentes a que se sumen 

a la causa, que los que se interesen se sumen al proyecto de proponer, qué medidas tomar para 

evitar la demolición del Auditorio Reforma. Dice que en algunas  de las propuestas se incluye la 

intervención de CONACULTA, la UNESCO, el INBA, etc., para estar preparados ante la obra de 

demolición próxima.  

 

Tec. David Silva Aguilar.- Apoya la posición del Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera en todos sus 

proyectos, y sobre todo en este. Y a nombre de sus compañeros del Consejo Ciudadano de 

Protección Civil, reitera su apoyo en las actividades que se programen.  

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.-Comenta que este tema se ha puesto a discusión en la Comisión 

Ejecutiva y siguen esperando tener un proyecto establecido. Comenta que podrían retomar la 

propuesta del Lic. Efrén Bashbush la cual es la realización de la “Feria de Protección Civil” en la 

explanada del Auditorio de la Reforma, con este modo cumplirían con la expectativa de espacio, 

y la feria se tomaría como una muestra de protesta en contra de la demolición del Auditorio. 

Se somete a votación resultando: 10 votos a favor. Añadiendo que sería perfecto el lugar porque 

no se obstruiría el tráfico, y no habría problemas de espacio 

 

Lic. Adriana Cisneros.- Comenta que platicó en otros Consejos Ciudadanos para que apoyaran la 

participación y los eventos. Ya que es importante difundir el Auditorio Reforma. Se encargara de 

transmitirle al Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera y a los demás Consejos el apoyo de este 

Consejo.  T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Propone que el responsable directo de la Feria por parte del 

Consejo Ciudadano de Protección Civil sea el Lic. Efrén Bashbush. 

 

Gustavo Cabrera A.- Opina que debido a las obras que se están realizando el Auditorio de 

Reforma la feria en ese sitio no tendría éxito por la lejanía, y por el desastre que las obras han 

causado. Considera que  deberían regresar al proyecto original de hacerlo en el zócalo poblano.  

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Propone que se haga en la Plaza de las Américas, y que Francisco 

Sánchez Díaz de Rivera coloque un evento “plus” para que el evento sea mucho más atractivo. Y 

opina que sería importante realizar el evento en esta fecha para apoyar la causa del auditorio. 
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Lic. Adriana Cisneros.- Pide el apoyo de los Consejeros de Protección Civil para hacer un evento 

que haga impacto con un estudio de medios para difundirlo. Presidente del Consejo propone que 

hagan un listado de los posibles lugares a realizarse, como la Plaza de las Américas, Auditorio de la 

Reforma, San Francisco, la explanada del Estadio, o buscar con la BUAP algún espacio que no 

genere costos. Lic. Adriana Cisneros.- Invita a los Consejeros a que se sumen a la participación de 

otros Consejos como el de Educación y Cultura, a un espacio de radio denominado “Las Tertulias” 

cada martes de 5-6 de la tarde. 

 

Tec. David Silva Aguilar.- Pide participar en el programa el día martes 31 de agosto con el tema 

de Residuos Peligrosos dentro de Residuos Sólidos Urbanos Néstor Daniel Garduño Lozano.- Pide 

participar el día 07 de septiembre en el tema Capacitación en la Cruz Roja. T.U.M. Edgar Varela 

Cortés.-Pide participar en el tema “Prevención contra incendios” el día 14 de Septiembre. 

 

Lic. Adriana Cisneros.- Invita a los Consejeros a ser puntuales en la cita para participar en el 

programa de radio, ubicado en la 3 sur 107 en el séptimo piso, deja a disposición el número 

telefónico que es 614-9571. Por otro lado, le pide al Consejo que realice un pequeño resumen de 

los avances que van teniendo, porque en las reuniones de la Comisión Ejecutiva brindará 

información de todos los Consejos para que tengan más conocimiento de sus acciones. 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Comenta a los presentes que las actas de cualquier Consejo se 

encuentran publicadas en el portal del Ayuntamiento en la parte de transparencia en el punto X 

de mecanismos de participación ciudadana. 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.-Comenta de la Reunión de la Comisión Ejecutiva la cual trató el tema 

de las obras del Paseo Bravo. Donde los varios Presidentes como: Ecología, Desarrollo Urbano, 

Centro Histórico, etc., expusieron las anomalías del proyecto, tomando el acuerdo de hacer un 

desplegado, incluso hacer un paro de obra y manifestarse, y comenta que gracias a una reunión 

que tuvieron extra, ya no fue necesario manifestarse, llegando al acuerdo entre las autoridades 

del H. Ayuntamiento de Puebla y los Presidentes de los Consejos interesados en buscar otras vías 

para ser atendidos. Asimismo se acordó en la sesión de la Comisión Ejecutiva que todos los 

Consejos Ciudadanos apoyaran de manera transversal los diferentes proyectos que surjan de las 

reuniones para que en conjunto tengan éxito.  

 

Comenta que envió en tiempo y forma las propuestas y proyectos del Consejo Ciudadano de 

Protección Civil, para la próxima administración y exponerlas ante el Lic. Eduardo Rivera, 

esperando actualizar la información con lo presentado en la sesión de hoy. Continua y expresa 

que el Consejo Ciudadano de Protección Civil, tiene las puertas abiertas para todos los Consejeros 

que deseen continuar participando en el mismo, por lo que pide que reiteren el compromiso de 

asistir y participar en las actividades. 

 

Comenta que en relación a los consejeros que estaban considerados para darse de baja, recibió 

las siguientes respuestas: C.P. Arturo Pérez Cante: Manifestó su interés por seguir participando y se 

disculpó por no asistir a las reuniones pasadas por motivos personales, pero que próximamente se 

reintegrará a las actividades del Consejo. T.U.M. Luís Evelio Vélez Vigñón: Respondió que por 

motivos de trabajo no le será posible continuar con las actividades del Consejo. 

 

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.-Pide una disculpa al Consejo y los presentes por la agresividad 

manifestada en reuniones pasadas. Pronunciando que no es su intención ser impulsivo, pero 

solicita al Presidente del Consejo que las cosas las hagan con el pleno del Consejo, y no tomar 

decisiones de manera centralizada, ya que considera que esa es la razón por la que muchos 

Consejeros se han retirado. Su intención es que haya una continuidad en el Consejo y sus 

proyectos, por lo que invita a integrar a nuevos ciudadanos.  
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Lic. Néstor Daniel Garduño Lozano.- Reitera su compromiso con el Consejo Ciudadano de 

Protección Civil, mismo que tiene el interés de cambiar y mejorar su ciudad. Manifiesta el interés 

de seguir participando y ser incluido en algún proyecto en específico, para lograr avances. 

Agradece a los presentes y Consejeros su apoyo, solicitando a una segunda oportunidad para 

seguir siendo parte del Consejo. T.U.M. Edgar Varela Cortés.-Somete a votación la reintegración 

del Consejero Néstor Daniel Garduño, cuya votación es unánime a favor de su reintegración.  

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Pregunta si se someterá a votación la reintegración del C.P. Arturo 

Pérez o esperaran a tener una respuesta más clara de él para proceder. T.U.M. Edgar Varela 

Cortés.-Dice que le gustaría esperar a contar con la presencia del C.P. Arturo Pérez para que él 

mismo presente su solicitud ante el Consejo y voten cuando sea pertinente.  

 

Arq. Rosa Elena López Rosales.- Hace la invitación a un evento que está organizando el Colegio 

de Arquitectos del Valle de Puebla, por motivo del día del arquitecto que se celebrará el día 1 de 

octubre, teniendo como tema principal la Protección Civil, por lo que le gustaría invitarlos a 

participar como expertos en el desarrollo de dicho evento. Solicita ideas o temas que pudieran 

abordarse en el evento. 

 

Tec. David Silva Aguilar.- Al igual que otros Consejeros considera que sería muy útil incluir entre 

otros, el tema de la Ecología al evento donde los podría apoyar.  Arq. Rosa Elena López Rosales.- 

Agradece el interés de los Consejeros por participar, y comenta que el próximo miércoles tendrá 

una reunión en el Colegio de Arquitectos, donde presentará las propuestas que están 

presentando. Dr. Felipe Tepale Cuenca.- Comenta del proyecto que presentó hace un año 

llamado “Síndrome de Maltrato al Geronto” el cual no tuvo mucho éxito pero avanzó en el tema 

de prevención al maltrato del anciano y prevención al abandono del mismo. Comenta su interés 

por volver a presentar este proyecto.  

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Responde que sería prudente que enviara la información pertinente 

del proyecto para que se revise en la sesión de Septiembre y entonces para la sesión de Octubre 

pueda hacer la presentación formal del proyecto, así como trazar una línea de actividades a 

realizarse. Continúa y da lectura al documento en donde el H. Ayuntamiento de Puebla a través 

del Consejo de Participación Ciudadana y del Consejo Ciudadano de Protección Civil, otorgan el 

reconocimiento al T.U.M. Agustín Santos Gamboa por su compromiso y dedicación al desarrollo 

del municipio de Puebla, en el marco de Co-responsabilidad entre el gobierno y sociedad, firma el 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera, la Lic. Blanca Alcalá Ruiz y el T.U.M. Edgar Varela Cortés. Da 

por concluida la sesión ordinaria del mes de Agosto agradeciendo la participación de todos los 

presentes. 

ACUERDOS 

 Se convocara a sesión ordinaria del Consejo el día 22 de Septiembre del 2010. 

 El Consejo se compromete a llevar a cabo el proyecto “Capacitación de Unidades 

Habitacionales. 

 El Consejo acepta la  reintegración del  Consejero Néstor Daniel  Garduño. 

 


